

MESSAGE ASLN QUEBEC

Chers camarades de France,

Nous sommes heureux de saluer le vingtième anniversaire du Pôle de Renaissance Communiste de France.

La solidarité entre communistes est le reflet de la solidarité entre les ouvriers qui engagent le combat contre le capitalisme et l'impérialisme. Elle constitue la base solide de la victoire sur ces systèmes d'oppression et de misère.

Quand vous avez pris le tournant, il y a vingt ans de créer le Pôle de Renaissance Communiste, vous avez à juste titre engagé le combat pour l'unité des communistes français et la création d'un authentique parti communiste digne de la tradition d'un Maurice Thorez qui savait unir le tricolore républicain et le drapeau rouge de l'Internationale Communiste.

Ces vingt années auront été semées d'embûches que vous avez surmontées avec honneur, représentant bien la voie à suivre pour les ouvriers français et les couches populaires.

Vous avez adhéré, comme nous, à la Plateforme Anti-impérialiste Mondiale qui assure la lutte contre le révisionnisme moderne et met de l'avant des actions de masse contre l'impérialisme et l'OTAN, son bras armé. Vous êtes ainsi dans la continuité de ce que le mouvement communiste international a de plus glorieux : une lutte conséquente contre ce qui entrave son développement tout en favorisant la chute du régime d'exploitation et de souffrances pour les peuples du monde.

Puissent ces vingt ans de combat porter fruit pour le meilleur de la classe ouvrière française et celles du monde entier. Nous ne doutons pas de la contribution des communistes et des ouvriers français à la grande œuvre de la reconstruction d'un authentique parti communiste sera un succès pour l'atteinte du socialisme en France et du communisme dans le monde.

Veillez accepter nos plus sincères salutations pour votre anniversaire et nos meilleurs vœux de succès pour le futur.

Guy Roy,

Secrétaire national de l'Action Socialiste de Libération Nationale, nouveau nom du Parti Communiste du Québec